

[< Volver a portada](#)

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

[Portada](#)
[Internacional](#)
[Nacional](#)
[Andalucía](#)
[Ayuntamiento](#)
[Barrios](#)
[Provincia](#)
[Universidad](#)
[Sociedad](#)
[Política](#)
[Cultura](#)
[Deportes](#)
[Sucesos](#)
[Tribunales](#)
[Ciencia y tecnología](#)
[Economía](#)
[Empresas](#)
[Turismo](#)
[Ecología](#)
[Infraestructuras](#)
[Televisión](#)
[El tiempo](#)

ESPECIALES

[Recibir titulares](#)
[Galería fotográfica](#)
[Album](#)
[Anuario económico \(La Caixa\)](#)

OPINION

[Opinión](#)
[Cartas a GD](#)
[Plaza nueva](#)
[Editorial](#)
[Revista de prensa](#)

CANALES

[Canal fiesta](#)
[Sierra Nevada](#)
[Canal cofrade](#)
[Canal motor](#)
[Granada histórica](#)
[Cuaderno cultural](#)
[Canal musical](#)
[Gastronomía](#)
[Granada empresas](#)
[Vamos de tapas](#)
[Canal Taurino](#)
[Ciencia y salud](#)
[Granada empleo](#)
[Granada verde](#)
[Canal joven](#)
[Granada](#)
[Inmobiliaria](#)
[Salón del comic](#)

SERVICIOS

[Tablón digital](#)
[Enlaces](#)
[Puerta Elvira](#)
[Andalucía 24h](#)
[Guía de museos](#)
[Galerías de arte](#)

TRAS EL RECURSO PRESENTADO POR DOS ESTUDIANTES

Retrasan en media hora la proyección de 'Hay motivo'

10/3/2004- 18:21 - Universidad

La Universidad de Granada (UGR) ha decidido retrasar en media hora el estreno de la película 'Hay motivo' -- con lo que se proyectará mañana a las 19.00 horas--, después de que dos estudiantes presentaran un recurso en la junta electoral del centro y el Rectorado, alegando que las proyección podría influir en las elecciones internas que mañana se celebran a Juntas de Centros y Departamentos.

El rector de la Universidad, David Aguilar, afirmó hoy en declaraciones a los periodistas que la decisión de la Junta Electoral Universitaria se ha adoptado "para evitar que la proyección de la película y su posterior debate pudiera interferir en el proceso electoral". La proyección de esta película se enmarca dentro de la celebración del Curso de Experto Universitario en Comunicación de la UGR, que tiene lugar en la Facultad de Ciencias Políticas y según los estudiantes que han recurrido su proyección podría influir en los alumnos a la hora de votar a las asociaciones de estudiantes que los representarán en las Juntas de Centro y Departamentos.

David Aguilar ha señalado que "ante la posibilidad de que alguien se pudiera sentir dañado por un acto que para algunos podría tener connotación electoral, aunque es una actividad académica, nosotros hemos solicitado a los organizadores de esta actividad que pospongan la proyección de esta película al cierre de las urnas en el día de mañana".

Los 32 cortometrajes que se recogen en 'Hay motivo' están elaborados por conocidos directores españoles, entre los que destacan José Luis Cuerda, Gracia Querejeta, Joaquín Oristrell, Imanol Uribe, Julio Medem, y cuenta con al apoyo de Pedro Almodóvar, Víctor Erice, Fernando Trueba, Alex de la Iglesia, Manuel Gutiérrez

Los lectores recomiendan:

- **ETA asesina a más de 100 personas en Madrid** - 11/3/2004
- **El número de muertos se eleva a 173 y los heridos suman 592 aunque no se descarta que la cifra sea mayor** - 11/3/2004
- **El Foro Social propone la modificación de la Ley Urbanística Andaluza** - 8/3/2004

haz click aquí
para ganar
entradas gratis



BOJA
Colaborar con GD

Aragón o Agustín Díaz Yanes. En los mismos se analizan bajo la mirada crítica de cada uno de ellos distintos temas de la actualidad más reciente del país. Finalmente la proyección de la película será mañana a las 19.00 horas en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología en su primer pase, además de proyectarse el viernes en la Facultad de Filosofía y Letras en dos pases, a las 12.00 horas y 13.00 horas.

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/></p>
--

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com